
令和２年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

３－１

自 由 民 主 党 １４番 佐 藤 郁 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ＪＲ只見線について 知 事 只見線再開準備

室

知事は、ＪＲ只見線の利活用促進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

二 ふくしまグリーン復興構想について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、ふくしまグリーン復興構想の推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

三 風評払拭について

１ 県は、県産品の風評払拭にどのように取り組んでいくの 観光交流局長 県産品振興戦略

か尋ねたい。 課

２ 県は、教育旅行の回復にどのように取り組んでいくのか 〃 観 光 交 流 課

尋ねたい。

四 移住・定住の促進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、世代に応じた移住・定住の促進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

五 医療・福祉・介護の充実について

１ 県は、介護人材の確保のため、若い世代に対しどのよう 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

な取組を行っていくのか尋ねたい。

２ 国民の４人に１人が７５歳以上になる２０２５年に向 〃 地 域 医 療 課

け、医療提供体制の改革を推進すべきと思うが、県の考え 医療人材対策室

を尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 介護離職への対策について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、仕事と介護の両立に対する事業所の理解を促進する

ため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 家族の介護等を担う子どもへの支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、家族の介護等を担うことにより生活や学習に支障が

生じている子どもをどのように支援していくのか尋ねたい。

八 人にやさしいまちづくりについて

１ 県は、ヘルプマークの普及にどのように取り組んでいく 保健福祉部長 障がい福祉課

のか尋ねたい。

２ 県は、ユニバーサルデザインの普及・啓発にどのように 生活環境部長 男 女 共 生 課

取り組んでいるのか尋ねたい。

九 災害時医療について

１ 県は、災害派遣医療チーム、いわゆるＤＭＡＴの体制整 保健福祉部長 地 域 医 療 課

備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、災害派遣精神医療チーム、いわゆるＤＰＡＴの体 〃 障がい福祉課

制整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 がん検診について 〃 健康づくり推進

課

県は、がん検診の受診率向上に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十一 ギャンブル依存症対策について 〃 障がい福祉課

県は、ギャンブル依存症対策にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 森林整備の推進について 農林水産部長 森 林 整 備 課

県は、森林の保水機能の維持増進に向け、森林整備にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。


